



Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara HUT Korpri ke-52 di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KWRI.OR.ID

Nov 29, 2023 - 17:54



Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara HUT Korpri ke-52 di Nusakambangan

Cilacap_INFO_PAS. Hari Ulang Tahun KORPRI diperingati setiap tanggal 29 November 2023. Petugas Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham bersama perwakilan petugas UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan melaksanakan upacara peringatan HUT Korpri di Lapangan Wismasari Nusakambangan, Selasa(29/11).

Peringatan HUT KORPRI ke-52 Tahun 2023 dengan Tema "Korprikan Indonesia". KORPRI memiliki peran dalam mendukung ASN melaksanakan tugas-tugasnya sebagai penyelenggara negara.

Bertempat di Lapangan Tennis Lapas Batu Nusakambangan , Upacara ini dilaksanakan pada pukul 07.30 WIB, kegiatan upacara bendera ini dipimpin langsung oleh Kalapas Narkotika Nusakambangan, Rindra Wardhana yang diikuti oleh Pejabat Struktural dan Pegawai NK-CILACAP

Dalam Sambutanya, Rindra Wardhana membacakan sambutan tertulis Ketua Umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional, Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH, MH

"Saya menyampaikan terima kasih kepada KORPRI dan seluruh ASN atas semua program yang bermanfaat ke masyarakat luas. Semua program tersebut tentunya tidak akan terlaksana dengan baik tanpa kerja-kerja yang optimal dsri seluruh ASN. Dari keberhasilan Indonesia melewati Pandemi Covid-9 dengan baik sehingga dipuji khalayak internasional hingga program-progrsm terobosan dan reformasi struktural yang telah nerdampak positif ke masyarakat luas adalah bagian dari kerja keras para ASN". Ungkapnya

"Selain itu peran aktif para ASN anggota KORPRI dalam mengendalikan inflasi dan penanganan stunting sangatlah besar. Inflasi terus kita lendalikan dan stunting secara bertahap dapat kita turunkan dan insya Allah tahun 2024 susah sesuai target dapat mencapai 14 atau bahkan kurang dari itu. Sekali lagi perkenankan saya mengapresiasi dan berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian 4,4 juta para ASN dan seluruh keluarga besar KORPRI". Tutupnya.

/aj